## Une semaine théâtrale riche et diversifiée

P as moins de 55 écoliers âgés entre huit et seize ans et domiciliés dans le Jura, le Jura bernois et à Bienne suivent depuis lundi matin les cours du traditionnel camp de théâtre de la Coordination jeune public à Sornetan. Hier, à l'occasion d'une conférence de presse, le responsable, Marc Woog, s'est réjoui d'afficher à nouveau complet. «Grâce au bouche-à-oreille, ces camps connaissent toujours un vif succès. La majorité des élèves présents cette semaine étaient déjà de la partie l'an dernier» a-t-il souri. Quatre comédiens professionnels épaulés par quatre étudiants animent actuellement cette semaine théâtrale riche et diversifiée.

## La sélection naturelle pour thème

Depuis trois ans, les journées s'articulent en quatre parties: une première réunit l'ensemble des participants, une deuxième, plus technique, permet aux comédiens en herbe – par groupes de quatorze – d'expérimenter divers aspects du théâtre et une troisième est dédiée à la mise sur pied d'une pièce qui sera ensuite présentée au public. Enfin, le soir, divers jeux sont organisés.

Cette année, en accord avec les comédiens professionnels, Marc Woog a choisi de faire travailler les participants autour de la sélection naturelle. «Nous trouvions que cette thématique offrait une certaine liberté», a expliqué le responsable du camp avant de poursuivre: «Chaque groupe va la traiter sous un angle différent. L'un s'inspirera notamment d'une adaptation d'Alice au pays des merveilles, alors qu'un autre basera sa réflexion à partir d'un article scientifique. Les adolescents seront quant à eux mis au défi de l'improvisation.»

Hier matin, l'ambiance était studieuse au centre de Sornetan. Dans l'une des salles réservées pour l'occasion, Aurélien Donzé, comédien professionnel, dispensait son premier



**Un groupe** s'exerce aux cascades.

PHOTO AMO

cours à un groupe de jeunes. Munis d'un parapluie, quelques-uns présentaient leurs chorégraphies avant que l'animateur ne leur propose d'imiter une chute. Un exercice pour le moins amusant durant lequel chacun s'en donnait à cœur joie. «Si votre chute fait rigoler vos camarades, vous pouvez estimer qu'elle était bien réalisée», s'est exclamé Aurélien Donzé devant ses élèves. L'un d'entre eux, Merlin Fleury, douze ans, participe pour la 3° fois à ce camp. «J'aime beaucoup le théâtre, en particulier pour son aspect technique», a-t-il confié.

## Représentation publique vendredi

Alors que les différents groupes travaillaient assidûment, de leur côté, les animateurs, tous issus de la compagnie de théâtre Vol de Nuit, s'entretenaient pour concocter diverses activités surprises. «Les participants seront entre autres invités à résoudre des énigmes», a commenté Célien Milani, l'un des animateurs. Après quatre jours de répétition, ce camp s'achèvera vendredi avec la présentation d'un spectacle à 19 h, à l'aula de Chantemerle à Moutier.